

Le 17 février 2005, l'inspection d'académie de Paris a annoncé ses décisions concernant la carte scolaire des écoles maternelles et élémentaires pour la rentrée prochaine :

- Paris devrait perdre 43 classes et gagner 11 ouvertures,
- Sur le XIIIème arrondissement, ces mesures se concrétisent par 7 fermetures de classes, 3 autres fermetures restant en délibéré et 1 seule ouverture de classe prévue, là où deux étaient nécessaires.

L'école Arago est touchée par une fermeture de classe. Par conséquent, l'année prochaine, il devrait y avoir des classes à deux niveaux, des classes à effectifs importants (environ 30 élèves par classe), des suppressions de postes d'auxiliaires d'entretien, et des difficultés à mener le projet pédagogique de l'école étalé sur 3 ans.

Ces mesures sont totalement injustifiées : pratiquement toutes les écoles menacées d'une fermeture ont vu leurs effectifs augmenter à l'approche du 28 février - date limite d'inscription des enfants à la Mairie d'arrondissement - et se trouvent toutes, sauf une, au dessus des minima fixés par le Rectorat.

Ces mesures sont guidées par des motivations comptables ignorant toute considération pédagogique et constituent le premier pas vers l'installation d'une éducation publique nivelée par le bas.

L'annonce de ces mesures à la veille des vacances de février ne nous a pas permis de réagir et de manifester notre profonde déception et notre extrême mécontentement.

Dès la rentrée, nous allons montrer que notre détermination à s'opposer à ces décisions est toujours aussi grande.

Voici donc le programme de riposte pour les jours à venir :

Dès le lundi 7 mars 2005	Reprise de l'occupation de l'école	Inscrivez-vous sur le tableau « Parents dans l'école » afin d'organiser les roulements
Samedi 12 mars 2005	Action commune à toutes les écoles du XIIIème organisée par la FCPE : Rassemblement devant l'inspection d'enseignement primaire	à 10h30 au 15, rue Fagon (à côté de la Mairie)
Jeudi 17 mars 2005	Première réunion d'arrondissement organisée par la FCPE	A 18h30 à l'école Arago
Ensuite tous les 15 jours	Réunion d'arrondissement organisée par la FCPE	Dans une école du XIIIème menacée de fermeture

Nous continuons bien sûr la pression médiatique en envoyant des communiqués de presse afin d'annoncer chacune de nos actions.

Restons mobilisés jusqu'à l'annulation de ces mesures injustes
– probablement jusqu'à la rentrée de septembre 2005-2006 -
Merci à tous de votre soutien et de votre implication.